



NP 22º/24 Noviembre
Trofeo N3 Tenerife 2024

El Trofeo N3 Tenerife 2024, con dos citas por delante para decidir a los campeones

12/11/2024

Hilario Medina y Samuel González encabezan la clasificación provisional después de cuatro rallies y a falta de la Subida Arona – La Escalona y el Mini-Rally Guía de Isora. Una decena de equipos conforman la clasificación en un certamen que cuenta con el apoyo de Recalvi, la FIASCT, Construcciones Fran y Auriol Izquierdo.

Entre los diferentes certámenes que se vienen desarrollando en el marco del ámbito FIASCT destaca uno que se ha ido haciendo con su propio hueco. Se trata del Trofeo N3 Tenerife 2024, un campeonato que durante esta temporada ha contado con la participación de cerca de una decena de equipos, sin duda, beneficiados por el apoyo brindado por Recalvi y la FIASCT, así como por las empresas Construcciones Fran y Auriol Izquierdo.

Hilario Medina y Samuel González encabezan este apartado con un total de 176 puntos en su casillero particular, equivalente, entre otros destacados resultados, a las victorias en el Rally Orvecame Norte y en el Rally La Palma Isla Bonita, cita de máximo coeficiente (1.2) en el Trofeo N3 Tenerife 2024.

Con 155,8 se encuentran Leandro Pérez-Christian Pérez que, como los líderes, han podido sumar en los cuatro rallies celebrados hasta el momento, condición que comparten con José Miguel Hayek-Elías Martínez, en su caso, con 130,8 puntos. Estos son, a priori, los tres equipos que presentan mejores cartas para pelear por el título a dos citas para el final.

Pero atención, porque por detrás no se quedan cortos. Venancio de la Iglesia-Elizabeth de la Iglesia, después de los pocos puntos cosechados en el 'Norte', son cuartos con 105,6, aunque en su caso se puede considerar que tienen un resultado menos que sus contrincantes, más o menos como Eduardo Jesús Trujillo-Raúl de León. Con 95 puntos, equivalentes prácticamente a dos victorias, se encuentran descolgados después de no participar en la primera cita y, sobre todo, tras su abandono en La Palma.

Luis Manuel Rodríguez-Iván Mendoza (38 puntos), Ayoze Suárez-Abián Álvarez (34 puntos), Francisco Álvarez-Abián Álvarez (5 puntos) y Miguel Ángel Díaz-Aitor Díaz (0 puntos), completan la clasificación provisional de esta edición del Trofeo N3 Tenerife 2024.

Según indica el reglamento, para la clasificación final se retendrán todos los resultados. Así, tras los rallies 'Orvecame Norte', 'Villa de Adeje', 'Ciudad de La Laguna' y el 'Isla Bonita', quedan por delante dos pruebas que responden al nombre de Subida Arona – La Escalona y la primera edición del Mini-Rally Guía de Isora.

Así, una prueba de montaña y un rally de distancia más contenida decidirán, no sólo a los campeones de 2024, sino que darán forma a las posiciones de podio y a la clasificación definitiva del Trofeo N3 Tenerife.

Este certamen cuenta en la temporada 2024 con el apoyo de Recalvi, la FIASCT, Construcciones Fran y Auriol Izquierdo.

